

# EKSPOS

## Patroli Dialogis Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Aug 5, 2023 - 11:03



*Patroli Dialogis Oleh Polsek Nyalindung Polres Sukabumi*

Pada tanggal 5 Agustus 2023, BRIPKA IWAN KARTIWAN, Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Polsek Nyalindung, Sukabumi, melaksanakan Giat DDS / Anjangersana di PT Japfa Unit Nyalindung Kp. Cikuda, Desa Bojongkalong.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan kepada karyawan PT Japfa Unit Nyalindung mengenai beberapa hal penting.

Dalam pertemuan tersebut, BRIPKA IWAN KARTIWAN menyampaikan beberapa himbauan kepada warga masyarakat. Pertama, warga diimbau untuk lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang atau TPPO. Warga diminta untuk tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan orang yang menawarkan pekerjaan di luar negeri, demi mencegah kasus-kasus yang merugikan banyak pihak.

Selain itu, warga yang memiliki siswa sekolah juga mendapatkan himbauan agar tidak menggunakan sepeda motor dengan knalpot bising. Hal ini bertujuan untuk mengurangi kebisingan di lingkungan sekitar dan menciptakan lingkungan yang lebih nyaman dan aman.

BRIPKA IWAN KARTIWAN juga menekankan pentingnya menjaga situasi keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Bojongkalong. Warga diminta untuk lebih proaktif dalam melaporkan kejadian yang mencurigakan atau menonjol kepada Bhabinkamtibmas, agar langkah-langkah penanganan bisa diambil dengan cepat dan tepat.

Dalam acara tersebut, BRIPKA IWAN KARTIWAN juga menyampaikan program Polres Sukabumi yang dikenal dengan "AA DEDE PRESISI," yang mengedepankan nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini bertujuan untuk menciptakan pelayanan publik yang lebih baik dan hubungan yang harmonis antara kepolisian dan masyarakat.

Selama kegiatan berlangsung, suasana terjaga dengan baik dan kondusif, menunjukkan keterlibatan dan peran aktif warga dalam mendukung upaya pencegahan tindak kejahatan dan menjaga keamanan di Desa Bojongkalong. Semoga himbauan dari Bhabinkamtibmas ini dapat diikuti dengan baik oleh seluruh masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis.